

Voiles à impressions

Bien que moins populaires que les crêpes, "les voiles à impressions" se vendent. C'est parce que la production des crêpes de haute qualité est limitée, tandis que l'on peut fabriquer plus rapidement des voiles.

Les ratines

Dans les tissus épais, les "ratines" de diverses qualités se vendent dans toutes les grandes maisons de gros du pays, depuis le tissu à bas prix jusqu'aux belles ratines de 50 pouces de largeur; elles tiennent la tête dans cette spécialité de tissus.

Les acheteurs à ce marché, qui n'avaient pas pris la précaution de signer leurs contrats pour des ratines à l'ouverture de la saison, ont payé un surplus de $\frac{1}{2}$ à 1c par verge pour les qualités qui se vendent à 25c la verge au comptoir du détaillant. De fait, tous les détaillants et marchands en gros maintiennent des commandes pour diverses espèces de ratinés et se montrent empressés à recevoir ces marchandises dès que livraison peut en être faite.

Les cotonnades

Les dessins ou brocards Jacquard restent la haute nouveauté en fait de cotonnades, surtout en ce qui concerne les tissus soie et coton. La vogue des Jacquards ne s'est cependant pas propagée jusqu'aux cotonnades à "bon marché" dont la vente n'est que normale.

Les popelines

Les popelines gardent leur vogue comme marchandise courante. Les acheteurs les prennent en diverses qualités sans hésitation. La vente des popelines est un peu plus active qu'en soie, laine et laine peignée.

Les tissus cordés ottomans sont un autre article de demande constante.

Les piqués

Pendant la semaine les affaires ont été plus actives sur les piqués. Il faut se souvenir que quand la vogue pour les piqués s'est prononcée il y a un an, les agents vendeurs ont fait de fortes commandes pour la vente d'été et bien que les piqués ne soient pas un article d'automne, les acheteurs ont de tous côtés fait des commandes pour les ventes d'automne et d'hiver. De plus, quand la saison de printemps 1913 s'est ouverte pour les fabricants et les agents vendeurs, on a commandé plus de stock de printemps. Il en est résulté que nombre d'agents vendeurs se sont trouvés surchargés de piqués. Néanmoins, cette confiance dans les piqués pour la vente en été est prouvée par le fait que les fabricants de jupes séparées reçoivent avec faveur les piqués et que dans les manufactures ainsi que parmi les agents vendeurs qui ont des piqués en stock, on exprime la conviction qu'ils seront bientôt recherchés.

VELOURS ET PELUCHES

Les peluches, de diverses sortes, jouissent d'une grande faveur. — Les astrakans, à effets divers, se vendent bien. — Les velvetines et les cordés sont en bonne position. — Les brocards sont la haute nouveauté parmi les velvetines de fantaisie.

A mesure que la saison d'automne approche, on a de plus en plus de confiance dans la facilité de vente des peluches, velours et imitations de fourrures genre astrakan.

Naturellement, les velours pour robes sont l'objet d'un nombre plutôt limité de commandes, car c'est un article de luxe; mais la position des velours pour jupes est indiscutable en ce moment au point de vue de la mode. Les velours pour modes sont en bonne faveur. Il vaut la peine de remarquer que les maisons de modes qui s'approvisionnent pour les débuts de la saison regardent de nouveau avec grand intérêt les "Velours Pauc".

Les peluches plus en vogue

Les peluches pour robes sont plus en faveur que pendant la période correspondante de l'an dernier. Ceci est dû en partie aux améliorations apportées dans le tissage, la teinture et le polissage des peluches par les manufacturiers étrangers et des Etats-Unis. Récemment, les peluches des meilleures qualités sont si bien confectionnées qu'à l'usage elles ne se plissent ni ne s'écrasent.

Les peluches pour modes bénéficient du mouvement général de hausse, surtout dans les localités où la vogue n'a pas atteint son maximum il y a un an. Les peluches de garnitures font bonne figure. Ce qui est dû, un peu, à l'attente générale qu'une variété de garnitures sera en vogue pendant la saison prochaine; les acheteurs prennent des peluches de fantaisie de divers genres pour fins de garniture. Par exemple, dans les salles d'exposition des manufacturiers de tissus poilus, on étale des vêtements de cortie de forme longue en imitation de fourrures presque toujours garnis de collets en peluches de fantaisie, pour montrer la manière dont il est probable qu'elles seront utilisées.

Une grande variété de peluches de fantaisie.

La variété des peluches de fantaisie est considérable. Il faut surtout signaler l'attention accordée aux effets de peaux d'animaux tels que "léopards, etc. On les expose non seulement en couleurs naturelles, mais aussi en divers tons de couleurs foncées. En ce genre on conserve la forme de la peau de léopard et il est possible de combiner un grand nombre de couleurs.

La "civette" est encore un autre exemple de garniture en fourrures. Les effets "zèbre" sont une autre nouveauté qu'on expose en toute une variété de couleurs.

Les peluches pour manteaux sont en bonne position. Ces matériaux ont gagné une position fixe auprès des détaillants qui tiennent de gros stocks de vêtements longs pour sortie pendant l'automne et l'hiver. Les améliorations dans le tissage, la teinture et le polissage ont ajouté beaucoup à la valeur intrinsèque des peluches d'imitation de phoque en soie (silk seal).

La reproduction heureuse d'effets de brocard a fourni l'occasion d'augmenter le nombre des modèles possibles en ce qui était autrement classé sous le nom de peluches moirées. Certains manufacturiers ont un amortissement de vingt-cinq styles séparés et distincts. Pour les hautes nouveautés en fait de peluches de garnitures, on voit des modèles et couleurs de l'école artistique post-impressionniste, ainsi que ceux des Futuristes et Cubistes.

Bonnes perspectives pour les Astrakans

Les effets astrakans ont plus de vogue que les imitations de fourrures du genre caracul. Le mouton d'Arabie,